



# Kapolsek Johar Baru Tinjau Kotak Logistik Hasil Penghitungan Suara Pilkada di Gudang Logistik

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.GARDAMEDIA.ID](https://TANGERANG.GARDAMEDIA.ID)

Nov 28, 2024 - 17:06



JAKARTA PUSAT - Kapolsek Johar Baru, Kompol Saiful Anwar, S.E., S.H., M.M., melakukan peninjauan terhadap kotak logistik hasil penghitungan suara Pilkada di Gudang Logistik Kecamatan Johar Baru. Jalan Johar Baru Utara I No 1 RW 03 Kelurahan Johar Baru, Kecamatan Johar Baru Jakarta Pusat. Rabu (27/11/2024).

Kegiatan kunjungan Kapolsek Johar Baru ke Gudang Logistik Pilkada Lantai IV Kantor Kecamatan Johar Baru ini bertujuan untuk memastikan kelengkapan dan keamanan kotak suara yang telah dihitung di masing-masing Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Dalam kegiatan kunjungan Kopol Saiful Anwar didampingi oleh Camat Johar Baru Ishran Prasetiawan, Ketua PPK Johar Baru Saurtuah Saragih beserta Anggota PPK, Ketua Panwascam Johar Baru Angga Perdian Putra dan Anggota Panwascam.

Selama kegiatan, Kapolsek melakukan pemeriksaan secara teliti terhadap jumlah kotak suara yang ada, memastikan tidak ada ketidaksesuaian antara data yang tercatat dengan jumlah kotak yang ada. Selain itu, Kapolsek juga memeriksa kondisi fisik kotak suara untuk memastikan tidak ada kerusakan yang dapat mengganggu integritas hasil pemilu.

Kapolsek Johar Baru dalam kesempatan tersebut menegaskan pentingnya menjaga keamanan dan keutuhan kotak suara selama proses penghitungan dan penyimpanan. Ia juga memastikan bahwa segala prosedur dan aturan yang berlaku dalam pengelolaan logistik Pilkada telah dipatuhi dengan baik.

Meneruskan pesan Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Pol Susatyo Purnomo Condro, S.H., S.I.K., M.Si., Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan proses Pilkada di Kecamatan Johar Baru dapat berlangsung dengan transparansi, aman, dan tanpa hambatan.

Kapolsek juga mengingatkan seluruh pihak yang terlibat untuk tetap menjaga integritas serta mengikuti seluruh tahapan dengan penuh tanggung jawab.

(Humas Polres Metro Jakarta Pusat)